
Bonjour,

Je suis totalement opposée à ce projet de poulailler industriel à PUCEUL par le 
GAEC des Fleuriais.
En effet, il y a déjà 1 premier poulailler de ce type pour 38 000 volailles 
exploité par ce GAEC.

Et surtout, les conditions d'élevage dans ces élevages industriels sont 
atroces : pas d'accès en extérieur,  pas de lumière naturelle, entassement par 
manque d'espace.  Les poulets ont souvent des pattes atrophiées et ne peuvent 
plus marcher...et même parfois, s'effondrent au sol  jusqu'à l'epuisement total.
Tout ceci peut mener à plus de maladies et même à de futures pandémies !

Le biologiste Kevin Olival a écrit (extrait) : "rassemblez des animaux dans des 
conditions NON NATURELLES"...mène  à  des "risques de maladies humaines."

Dans le contexte économique actuel, nous devrions favoriser une alimentation 
saine et nous diriger vers moins de souffrance animale !

Salutations,
L.Moreau


